



Neue Bilder vom alten Motiv

Das Kloster Haydau in Altmorschen ist ein vielseitiges Motiv. Das nutzten die Teilnehmer eines Malkurses von Lutz Lobert und bannten das alte Gemäuer am Wochenende in frischen Farben

aufs Papier - unter ihnen Gerlinde Meyfahrt und Gerda Kerst (Foto). Der erfahrene Maler gab Tipps und Hilfestellung, seine Schülerinnen und ein Schüler setzten die an Ort und Stelle um. Da-

bei ließen sie sich von Besuchern über die Schulter schauen und stellten die Ergebnisse ihres Schaffens im Kloster aus. (RED) FOTO: HUBELE

► MORSCHEN-SEITE